

DANKSAGUNG

*Die Kraft ging zu Ende,
oh Herr, nimm mich auf in deine Hände.*

Konrad Schütz

* 17.4.1933 † 17.6.2010



Besonders danken möchten wir:

DANKE den Ärzten und dem Pflegepersonal des Krankenhauses Zams, Interne Medizin 1 und der Intensivstation für die fürsorgliche Betreuung und der Krankenhauseelsorge Zams

DANKE der Bestattung Dellemann

DANKE der Gärtnerei Schlatter

DANKE den Pfarrern Martin Riederer und Hubert Rietzler und dem Diakon Johannes Schwemberger

DANKE den Vorbetern Theresia und Karl

DANKE den Grabmachern, Sargträgern, Kranzträgern, Kreuz- und Laternenträgern

DANKE dem Mesner Hans, den Ministranten und dem Kirchenchor

DANKE allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die zahlreichen Kranz-, Blumen-, Kerzen- und Messespenden

DANKE für die vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen

DANKE allen, die für unseren lieben Konrad gebetet und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben

Niedergallmigg, im Juni 2010

Die Trauerfamilien